

BOLETÍN NO. 440 ->>

La ceremonia formó parte de las actividades del XIX Congreso Internacional de Filosofía: Mundo, Pensamiento, Acción.

Necesario el involucramiento de los jóvenes para fortalecer la investigación social en México: MCRG.

Como parte de la conmemoración del Día Mundial de la Filosofía, la Universidad Autónoma de Aguascalientes en colaboración con la Asociación Filosófica de México, rindieron homenaje a María del Carmen Rovira Gaspar, máxima representante de la Filosofía en el país y una de las alumnas más destacadas de José Gaos, filósofo mundialmente reconocido por sus múltiples aportaciones; esto en el marco de las actividades que se llevaron a cabo dentro del XIX Congreso Internacional de Filosofía: Mundo, Pensamiento, Acción.

Durante su visita en la Autónoma de Aguascalientes, la ilustre representante de esta disciplina, María del Carmen Rovira Gaspar, resaltó a los universitarios la necesidad de su involucramiento para el fortalecimiento de la investigación social basado en la crítica y el análisis constante, pues a través de ello se podrá terminar con los mitos y la desinformación que afecta el desarrollo de la nación.

Además, Rovira Gaspar puntualizó que la filosofía mexicana es una realidad en el país, la cual debe coadyuvar al esclarecimiento de problemáticas actuales, por lo que los universitarios deben acatar esta responsabilidad social para beneficio de su entorno.

Finalmente, agradeció la apertura de la Autónoma de Aguascalientes por el espacio brindado, ya que enfatizó que la institución refleja mediante estos eventos, su compromiso de formar especialistas de esta disciplina que contribuyan a que el pensamiento de la sociedad sea más crítico y propositivo.

De esta forma, la UAA consolida una vez más, la formación de Filósofos integrales y altamente competitivos, quienes, con argumentos y propuestas de peso, propician acciones que repercuten en la cohesión social y el entendimiento entre los miembros de la colectividad.

